

Wir sind keine Schachfiguren



Werte Kolleginnen und Kollegen !

Bankrotterklärung im Personalmanagement



Während das BMI, die LPD und ihre Sprecher gebetsmühlenartig von einem ausgezeichneten Personalstand berichten, sieht die Realität anders aus.



Ein aktuelles Beispiel stellvertretend für viele andere:

Bedarfsbedingt wird vom Bezirk Feldkirchen Personal in das LKA und die PA dienstzugeteilt. Erfolg - leichte Linderung im LKA und PA, dafür riesengroßes Loch im Bezirk Feldkirchen. Dieses wird durch die Zuteilung von zwei Beamten aus dem Bezirk St.Veit/Glan ein bisschen verkleinert. Fazit – jetzt hat St.Veit eine riesengroße Baustelle.

Das mit diesem fragwürdigen Hin und Herschieben der Problemzonen kein Blumentopf zu gewinnen ist, dürfte wohl auch der LPD dämmern.

Auf konkrete Fragen zu der verkorksten Situation bleibt sie konkrete Antworten schuldig, sondern teilt nur mit:

Zum neuerlichen Antrag des FA Kärnten vom 01.07.2022, GZ: 26/4/2022-FA wird mitgeteilt, dass die von der LPD Kärnten getroffene Entscheidung aufrecht bleibt.

Mit freundlichen Grüßen.

Der Leiter des Referates Dienstvollzug:

Der Vergleich mit Schach hinkt. Dort werden die Figuren nämlich mit durchdachten, strategischen Spielzügen nach klaren Regeln verschoben, um einen sichtbaren Erfolg zu erzielen. Und jeder Schachspieler weiß auch, dass beim Verlust von zu vielen Spielfiguren, auch der Bauern, das Spiel nicht zu gewinnen ist.

DEIN FSG-Team

WIR LEBEN PERSONALVERTRETUNG – WIR KÖNNEN PERSONALVERTRETUNG!

